
地区名　：岡野地区 挨拶・総括　　　　：

日時　　：平成26年5月12日（月） 園田依子 司会進行　　　　　：

　　　　　　　19：30～21：00 大上磯松 報告　　　　　　　：

場所　　：岡野文化会館 下記参照 受付・記録　　　　：

参加人数：　20人(男20人・女0人) 下記参照 　

吉田浩明 会場（マイク）　　：

【主な質疑】

【出席議員】 園田依子

園田依子

林　茂 吉田浩明

小畠政行 林　茂

吉田浩明 小畠政行

概要

恒田正美

恒田正美 大上磯松

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

議会報告会　会場報告書

担当班：　　2　班　　班代表者：　園田依子

（３）質疑応答　　：

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：

大上磯松

質疑・意見 回答

・９月議会で執行者から報告がある予定です。

・企業支援補助金として計上していますが、補助要件に合致する企

　業が１件であったことから減額となりました。

・自治会での防災対策やコミュニティづくりにおいて、連絡設備は

　重要な役割を持っているが老朽化も考えられます。自治会からは

　、改修には多額の費用がかかることから、行政支援が必要との要

　望もあるため補助制度を検討したいとするものです。

・あさぎり苑の乾燥施設（ミックス事業）は２年経過したが、当初

  １,５００万円の効果額と聞いていたが決算ではいくらか。

・１２月、３月補正で企業誘致費が減額されているが説明願う。

・自治会で設置する有線放送やファックスへの補助制度があると聞

  いているがどのような事か。



・市道際の圃場で空き缶を捨てられる。モラルの徹底を願う。

・自治会で防災減災の取り組みをしているが、東岡屋の避難所が総

  合スポーツセンターとなっているが東側から入れない。出入り口

  の設置を願う。

・自治会でAEDの設置を計画しているが多額の費用がかかる。安心安

  全の地域づくりの緊急対応として重要であり、行政支援の検討を

 願う。併せて市内事業者へも設置の指導を望む。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・あさぎり苑の乾燥堆肥について、３月議会の質問で更なる利用拡

  大を進め循環社会の構築をとあるが、乾燥堆肥を散布された田畑

  は大変な臭気が出ている。公害の発生源となり循環社会とは言え

  ない。ただし、すぐ覆土すればかなり違うが利用者へ指導の徹底

  が図れるのか。堆肥散布は止めてほしい。

・市道城西線の歩道は石畳で舗装されているため歩きにくく、街灯

  もない。ベビーカーを利用する母親が苦労していた。人にやさし

  い道路の整備を願う。

質疑・意見 回答


